

7 de Marzo 2018.
Xalapa, Veracruz.
Comunicado No.5

CGE, ORFIS, IVAI, TEJAV y PJE fortalecerán la transparencia y rendición de cuentas en la Entidad.

-En el marco del Sistema Estatal Anticorrupción

Derivado del Primer Taller del Sistema Estatal Anticorrupción, celebrado el pasado 5 de marzo, esta mañana integrantes del Sistema Estatal Anticorrupción (SEA), sostuvieron una reunión de trabajo en las Instalaciones del Órgano de Fiscalización Superior.

En esta jornada, el Magistrado Presidente del Tribunal Estatal de Justicia Administrativa (TEJAV), Pedro José María Cruz Montañez, el Auditor General del Órgano de Fiscalización Superior (ORFIS), Lorenzo Antonio Portilla Vásquez, el Contralor General del Estado, Ramón Figuerola Piñera, la Comisionada Presidenta del Instituto Veracruzano de Acceso a la Información y Protección de Datos Personales (IVAI), Yolli García Álvarez y el Magistrado del Poder Judicial del Estado, Andrés Cruz Ibarra, intercambiaron ideas y experiencias con la finalidad de comenzar acciones para fomentar la transparencia, rendición de cuentas y la participación ciudadana en Veracruz, en el marco del SEA.

Como resultado de esta reunión, se tomaron varios acuerdos como: la realización de reuniones regionales a lo largo y ancho de la entidad veracruzana con el fin de dar a conocer el objetivo y labores de éste Sistema, reuniones semanales de los integrantes para evaluar los trabajos emprendidos y la instalación del Sistema Estatal de Fiscalización en los próximos días.

Estos acercamientos entre las instituciones que integran el Sistema Estatal Anticorrupción, permitirá que una vez instalado el Comité Coordinador ya se cuenten con avances significativos, lo que hará que Veracruz sea una de las entidades pioneras a nivel nacional, en brindar resultados en materia Anticorrupción.

Comunicación Social ORFIS/TEJAV
